

Das Jugendblasorchester B2 war zu Besuch in Baden

e | Das Jugendblasorchester B2 führte im Jahr 2012 das erste gemeinsame Projekt durch. B2 steht als Abkürzung für den Musikbezirk 2 und besteht aus der Jugendmusik Davos, dem Jugendspiel Klosters, den Prättibeaters und der Jugendmusik Trimmis. Nach zwei gemeinsamen Musiklagern und einigen weiteren Auftritten im «grossen Ensemble» stand dieses Wochenende ein

weiterer Höhepunkt auf dem Programm. Kürzlich durfte das Jugendblasorchester B2 zu Besuch nach Baden fahren. Ein geladen hatte der Freund-Verein der Jugendmusik Davos, die Jugendmusik Allegro Region Baden. So warteten die Jugendmusikanten am Samstag gespannt, was sie alles erwarten würde: Das erste Highlight begann schon auf dem Parkplatz – der blaue Car des HCD

war das Transportmittel nach Baden. In Baden angekommen, stand um 14 Uhr ein weiterer Höhepunkt bevor: ein Konzert auf dem Bahnhofplatz. Die Jugendmusik Allegro Region Baden eröffnete das Konzert mit ihren Darbietungen, danach durften die Bündner ihr Bestes geben. Gemeinsam beendeten sie dann mit drei Stücken – in Bündner-Aargauer-Formation – das

Platzkonzert. Erfreulicherweise blieben viele Leute stehen und hörten zu. So wurden die Jugendmusiken mit viel Applaus und Aufmerksamkeit für ihre Leistung belohnt.

OL durch die Stadt

Weiter gings mit einem OL durch die malerische Altstadt von Baden – nun kennen wir alle wichtigen Wahrzeichen

von Baden. Am Sonntag stand nach dem Minigolf-Turnier erneut ein Platzkonzert an – auf der Baldegg, einem wunderschönen Ausflugsort hoch über Baden. Erneut wurden die Jugendlichen mit viel Applaus für ihre Leistungen belohnt. Das Wochenende wird wohl allen in guter Erinnerung bleiben, wurden doch neue Kontakte geknüpft, musikalische (und sportliche) Höchstleistungen erzielt, Gemeinschaft gepflegt und viel Spannendes miteinander erlebt. Müde aber zufrieden und mit einem Lächeln im Gesicht traten die Bündner am Sonntag-Nachmittag die Heimreise an. Die Zusammenarbeit der Bündner Jugendmusiken wird weitergeführt, so werden sie im Herbst wieder ins gemeinsame Musiklager nach Bad Ragaz reisen.

tungen erzielt, Gemeinschaft gepflegt und viel Spannendes miteinander erlebt. Müde aber zufrieden und mit einem Lächeln im Gesicht traten die Bündner am Sonntag-Nachmittag die Heimreise an. Die Zusammenarbeit der Bündner Jugendmusiken wird weitergeführt, so werden sie im Herbst wieder ins gemeinsame Musiklager nach Bad Ragaz reisen.



Die Mitglieder des Jugendblasorchesters B2 in konzentrierter Aktion.



zVg

An verschiedenen Orten wurden Konzerte gegeben, die beim Publikum gut ankamen.

zVg